

José Zabala ganó en los 3000 metros llanos la prueba central de Mar del Plata lo ubica entre los diez mejores argentinos del historial.



ELUNIFORME

MAR DEL PLATA VIVIÓ SU FIESTA CON EL RETORNO DEL «SEMANA DEL MAR»



Ya sobre el cierre de la temporada de pista y campo 2021, la participación de varias de las primeras figuras nacionales jerarquizó el retorno -tras varios años- de uno de los torneos de mayor tradición en nuestro país: **«Semana del Mar»**. Surgido en la década del 70, tuvo varias temporadas con presencias internacionales y además fue el marco para los premios **«Pierre de Coubertin»** a los principales protagonistas del atletismo.

Nombres como los de **Ignacio Carballo** en lanzamiento de bala, **Brian López** en salto en largo, **Santiago Genoud** en los 200 metros y **José Zabala** en los 3000 metros llanos -la prueba central y de cierre de la programación- estuvieron entre los más salientes de la tarde en la pista sintética **«Justo Román»**, en Mar del Plata. También el torneo fue un evaluativo hacia el Sudamericano Indoor 2022, de Cochabamba.

Carballo volvió a mostrar su capacidad en bala con **19,32 metros**, muy cerca de sus mejores registros. En los 200 metros, con viento de 0.4ms, Genoud ganó con 21s.38 y luego llegaron Daniel Londero con 21s.64 y Juan Ciampitti con 21s.78. Previamente, Genoud había dominado la prueba de 60 metros llanos con 6s.98.

José Zabala (FOTO), tras su medalla de bronce de la semana anterior en el Panamericano u23 de Cali en 1.500 metros, brilló ahora al ganar los 3.000 con 8m.04s.9, registro que lo ubica entre los diez mejores argentinos del historial. Los mediofondistas y fondistas que participaron en el «campus» de la CADA durante la última semana aprovecharon también para competir en el Semana del Mar y darle aún más categoría a estas carreras, en la que el mendocino Ignacio Erario fue segundo con 8m09s59 y hubo ocho atletas por debajo de los 9m. El campeón nacional de cross, Agustín da Silva, fue tercero con 8m31s54 y luego llegaron Marcos Julián Molina (8m32s03) -volviendo a competir tras larga ausencia- y el juvenil Germán Vega con 8m32s51. En esta misma distancia de 3.000 pero en la u18, Manuel Rojas marcó 9m09s22. Y en damas, la vencedora fue la tucumana **Agustina Landers** -triunfadora del 21k Buenos Aires- quien registró 9m.55s.67.

Otro de los participantes del «campus» que se lució ahora fue el ex campeón sudamericano de los 800 metros, Leandro Paris, al marcar 1m50s73. En damas, la vencedora fue la actual número 1 del país, Mratina Escudero, con 2m10s94.

Dentro de las pruebas de pista también sobresalió la cordobesa Noelia Martínez con 24s.83 en los 200 metros (con viento desfavorable de 1,6 ms).

El salto en largo resultó una de las pruebas de mayor nivel técnico, con el santafesino López alcanzando su mejor marca de 7,51 m.,que también lo instalan entre los ocho mejores del historial argentino. El cordobés Ezequiel Bustamante lo escoltó con 7.42 y luego se ubicaron Ferrari con 7.25w y Julián Farías con 7.01w. En salto triple, **Federico Guerrero** alcanzó los 15.65 con viento a favor de 2,7ms), superando al recordman nacional Maximiliano Díaz, quien marcó 15.04m. Y el sector de saltos también contó con el recordman nacional de alto, Carlos Layoy, pasando la varilla ahora a 2,12 m.

Paso a Paso